

[LOS CUATRO CUARTOS EN IQUIQUE]



LA PUESTA EN ESCENA ESTUVO IMPECABLE.



LOS CUATRO CUARTOS RINDIERON TRIBUTU AL COMBATE NAVAL DE IQUIQUE EN SU ANIVERSARIO 146.



EL SHOW COMENZÓ A LAS 20 HORAS.



CIENTOS DE PERSONAS ESTUVIERON PRESENTES EN EL RECITAL.



FOTOGRAFÍAS: CRISTIAN VIVERO/AGENCIA UNO

El pasado martes 20 de mayo, en pleno Luis Uribe, la reconocida banda los Cuatro Cuartos rindieron homenaje a los héroes del Combate Naval de Iquique ante más de 500 personas, en el aniversario 146 de esta gesta. Recital fue organizado por el Cuerpo de Bomberos de Iquique y la Cuarta Zona Naval de la Armada de Chile.



LA CALIDAD VOCAL NO SE PIERDE PESE A LOS AÑOS.



LA BANDA SACÓ LO MEJOR DE SU REPERTORIO DE CANCIONES, QUE VIENEN ENTONANDO DESDE LA DÉCADA DE 1960.